
委員長　佐藤　勉　　副委員長　田辺祐己
委　員　阿佐見卓巳・岡部　彰・金井俊介

石井壮太郎・林　和弘・茂木　博
持谷明宏・島田勝之・押川幸男
河合一茂

【主旨】
ＳＡＡ（Sergeant at Arms）の職務「例

会をはじめとする会合が、楽しく秩序正しく
運営されるよう、常に心を配り、気品と風紀
を守り、会合がその使命を発揮できるように
設営、監督すること」を全うします。今年度
のクラブスローガン「“地球奉仕”ロータリ
ーから始める循環社会」を受けて、クラブに
貢献できる活動をし、出席率の向上を目指し、
例会を楽しい魅力あるものにする。

【内容】
１．例会のスムーズな運営
２．例会に変化を持たせる
３．入会間もない会員や欠席の多い会員に

は、推薦人や友人・知人が配慮した会場
作りをする

４．出席メークアップの推奨に努める
５．出席率を高める為の工夫をする（夜間例

会の実施。出席率の低いメンバーへ声掛
け等）

■ニコニコ委員会
委員長　高橋圭介　　副委員長　塩野昌彦
委　員　岡部　彰・小熊政則・小野雅広

三浦啓二・村上俊英・高橋永一
為野大地・原澤史浩

【主旨】
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ニコニコボックスの意義を会員に深く周知
する。例会にて会員のメッセージを発表する
ことで、会員相互の親睦を寄与し、例会を盛
り上げます。そして、皆様の善意は社会奉仕
活動の資金として使わせて頂きます。また、
必要に応じて奨学金ボックスを設けます。
【内容】
１．メッセージを沢山いただけるよう用紙を

例会会場に準備しより利用しやすくする
２．例会ごとにボックスインをして頂いた方

のお名前を紹介
３．移動例会でも可能な限りボックスを設置
４．年間目標額を1,500,000円とする　
５．必要に応じて奨学金ボックスを設置
■
委員長　石川　潤　　副委員長　三浦敬二
委　員　金井 正樹・吉野　登・持谷 明宏

平井 秀明
【主旨】
会員にとって例会に出席することは権利で
あり、義務でもあります。その時間の半分を
占めるプログラムの中身はとても重要です。
当委員会は会員の皆さんが楽しめ、親睦が深
まるようなプログラムをお届けしていきます。
【内容】
１．会員に職業上の大切にしている事や成

功・失敗談や趣味等の卓話（対話型式も
随時採用）をお願いし、会員同士の理解
と親睦を深める

２．ロータリー活動をより理解して頂く卓話。
３．各種記念日や特別月間に因んだ卓話
４．各業界や地域社会からの講師による卓話。
５．各委員会の必要例会を把握し卓話を行う。
■公共イメージ委員会
委員長　小島隆一　　副委員長　小熊政則
委　員　矢島照久・山宮敏夫・小林弘一・

吉野　登
【主旨】
広報活動を通じて地元住民や他クラブメン
バーなど、多くの方々に当クラブの活動状況
を理解して頂けるようスムーズな情報発信を
して行くと共に、会員が楽しみにしてくれる
ようなクラブ会報の制作を行いたい。
【内容】
１．ホームページの更新
２．クラブ会報の制作
３．地元紙や記者クラブへの取材依頼及び記

事の提供
４．マイロータリーの100％登録
■会員増強・親睦活動委員会
委員長　山口　剛　　副委員長　小坂哲平
委　員　阿佐見卓巳・金井俊介・塩野昌彦

土谷裕樹・村上俊英・高橋永一
為野大地・原澤史浩

【主旨】
親睦と奉仕を通じてロータリアンはもちろ

ん、その家族も含めて親しみやすく楽しい例
会、親睦事業を開催して参ります。また、会
員増強を実現するために、他クラブ又は先輩
ロータリアンの事例を勉強するなどして入会
への仕組み作り、入会後のフォローを行い、
クラブ一丸で会員増強を目指します。
【内容】
１．初例会（夜間例会） ７月２日
２．クリスマス家族会（夜間例会）１２月
３．新年例会　１月
４．会員増強　新入会員５名
５．記念日事業　花等を贈る　通年
６．国際大会への参加協力
■情報・史料（雑誌）・分類・選考委員
委員長　桑原　滋　　副委員長　津久井功
委　員　飯島千明
【主旨】
会員及び会員候補者にロータリーの目的及

びクラブの歴史をより良く理解してもらうた
め、情報提供や資料の整理に努める。職業分
類を広く見極め、より多くの職業の会員を増
強できるよう支援する。
【内容】
〇情報の部
１．会員に対し例会や他の会合を通じ、ロー

タリーについてのあらゆる知識と理解を
広げるよう、適切なロータリーの情報を
伝え、会員の意識の向上を図る。

２．研修特別委員会と共に、ロータリーの歴
史やロータリーの目的、諸規定、活動状
況などを周知する。

〇史料（雑誌）
１．創立７０周年を見据えて、活動資料の収

集整理を行う。
２．毎月第１例会にて、「ロータリーの友」
の記事を活用し、より早くロータリー情
報を会員へ伝え関心を喚起する。

〇職業分類・選考の部
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１．新会員増強のため、会員増強委員会と協
力し、会員選考の手順を周知する。

２．会員候補者に面会し、目的や義務等を良
く説明するなど、会員選考をクラブ細則
に則り厳密に運用する。

３．地域の実情に応じて職業分類を見直し、
未充填の職業を見出すなど、あらゆる職
業分類を検討し、会員増強委員会との連
携を計る。

■クラブ奉仕（ソング）委員会
委員長　深津卓也　　副委員長 小倉　仁
委　員　塩浦敬之
【主旨】
クラブ奉仕は、ロータリー５大奉仕（クラ
ブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青
少年奉仕）の中で最も基礎的な奉仕活動です。
ロータリーの発展史が初めに親睦があり、社
会奉仕に展開して、そこから職業奉仕・国際
奉仕が育ったように、親睦活動が出発点とな
っています。この親睦から奉仕の理想が生ま
れる仕組みが例会です。当委員会では、この
目的にかなった会員個々が楽しめ親睦が深ま
る例会が行えるようロータリーソングを中心
に置き努めていきます。
【内容】
１．例会が円滑に進むよう、各担当委員会と

の連携を図る。
２．会員の親睦を深め、楽しい例会を目指し、

結果として出席率の向上を図る
３．親睦の効果を上げるために、出席、親睦

委員会を支援する。
４．ロータリーソングを唱和することにより

メンバーに連帯感を深めてもらう
５．参加意識を高める為、多くの会員にタク

トを振ってもらう。

■司　会　　　 佐藤　勉SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　小倉　仁君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田中央ＲＣ会長　　　　　　金井康二君

〃　　　会長エレクト　　茂木清七君
〃　　　幹事　　　　　　古池好孝君
〃　　　前幹事　　　　　関美津男君
〃　　　奉仕Ｐ委員長　　真下大輔君

前地区ローターアクト代表　今井朱里さん
田代経量会長

２日の新年度初例会では多くの皆様方の出
席を頂き、盛大に開催され本年度の船出がで
きました事、心より感謝申し上げます。
７月の特別月間は「母子の健康」です。

（昨年から７月になりました）毎年、５歳未
満で命を落とす子どもは世界で推定590万人
と言われその原因は適切な医療や衛生設備の
欠如など予防が可能なものばかりです。
平成１８年、沼田RCでミャンマー国ザガ

イン県のマイトリースクールへ医療支援物資
の寄贈に伺った事がありました。この学校は
ハンセン病患者のコロニーにある学校で、こ
の活動は私が理事長を務めるN P O法人で改
修し、現地所長の力で私塾から国立の学校へ
の変更をした学校です。この子供達の学力、
衛生概念、差別から救うためクラブより大き
な援助を頂きました。
私たちがこの活動に本気になったキッカケ

は、ここより更に２時間位奥地に入ったとこ
ろのハンセン病コロニーで一人の女性との出
会いでした。比較的高齢な方が多いなか、そ
の女性は若く赤ちゃんがしました。結婚し妊
娠した時、急にハンセン病が発症し、家族か
ら追い出され救いを求めたとの事でした。ハ
ンセン病はその症状は体の柔らかい骨が溶け
てしまう病気で、細菌は死滅しても変形した
部位は元には戻らないことから多くの差別と
偏見を生んでいます。私たちはこの方の涙を
見た時、すぐに出来ることをやろうと決心い
たしました。
このような少しづつの気付きが、地球奉仕

へ向けた小さな一歩でもあります。
福田真盛幹事

◎地区チャリティーゴルフ大会開催について
９月17日太田市鳳凰ゴルフ倶楽部

◎第16回日韓親善会議について
10月24・25日開催。申込みは幹事まで。

◎大阪関西万博について
来年４月15日開幕に入場希望者はロータ

リークラブでまとめて申請。幹事まで。
◎ロータリー文庫、ロータリーの友電子版、
マイロータリーのID・パスワードについて
幹事に問い合わせ下さい。

◎上半期会費引き落としについて
７月24日

◎SAA出席委員会　 林　和弘委員　
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・７月２日出席率　68.00％
◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　
・沼田中央RCの皆様　表敬訪問にお伺いし
て。今年一年よろしくお願いします。
・田代経量君　例会場での初例会、宜しくお
願いします。沼田中央RCの皆様を歓迎し
て。アクトの今井さんようこそ。
・保坂充勇君　金井沼田中央会長はじめ皆様
を歓迎して。
・春日政志君　沼田中央金井会長・古池幹事
ようこそ。一年間よろしくお願いします。
・天野純一君　アニメ「菜なれ花なれ」が始
まり公園・駅・滝坂等見慣れた風景と我寺
が多く出てるテレ東日曜日ご覧下さい。
・島田勝之君　ご指導をお願いします。
◎ニコニコ一週間　沼田中央RCの皆様を歓
迎して。例会場での初例会を祝して。
福田真盛君　　飯島千明君　浅沼美香さん
石川　潤君　　小熊政則君　石井壮太郎君
小倉　仁君　　金井正樹君　　桑原　滋君
小島隆一君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　高橋圭介君　　武田　寛君
土谷裕樹君　　戸部聖之君　西田俊太郎君
林　和弘君　　深津卓也君　　松野正一君
水石清治君　　宮澤孝幸君　　山口　剛君
吉野　登君　　割田一敏君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　　
田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君
小熊政則君　　春日政志君　　金井正樹君
桑原　滋君　　小坂哲平君　　小島隆一君
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　　清野啓介君
高橋圭介君　　武田　寛君　　土谷裕樹君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
林　和弘君　　深津卓也君　　保坂充勇君
松野正一君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
山口　剛君　　吉野　登君　　割田一敏君
◎情報史料分類選考委員会　　飯島千明委員
７月号友の紹介。この冊誌はクォリティー
の高いもので会員だけでなく、一般の方にも
読んでほしい本です。RI会長の紹介、テー
マについて述べています。今月は母子の健康
月間で愛情が支える活動として特集。今年度
バナーの横顔で森ガバナーを紹介。

■金井康二沼田中央RC会長挨拶
日頃よりお世話になります。5名で新年度

の表敬訪問に伺いました。1986年56名で発
足し現在50名で新年度を迎え、飽きられるこ
となく一年を進めてまいりたいと思います。
ロータリーとのかかわりは、大学卒業後沼

田に戻ると先輩から沼田ローターアクトに入
会を勧められ、入会していろいろな奉仕活動
や親睦を深めていました。沼田クラブにも3
年お世話になりました。
今年度のクラブスローガンを「ボンボヤー

ジよい旅を」としました。クラブの仲間と一
緒に奉仕という名の旅に出ようと思います。
8月3日の沼田まつりで水石さんとポリオ根
絶のPR活動を実施。ご協力をお願いします。
この一年ご指導ご鞭撻をお願いいたします。

■今井朱里前ローターアクト地区代表挨拶
昨年度は保坂ガバナーの下大変お世話にな

りご指導ご協力ありがとうございました。特
に2月の地区大会では登録ご出席いただき、
深津さんの記念講演も好評で無事に納めさせ
ていただきました。奥能登地震被害義援金は
10万円を超えるご厚志を石川・富山地区の
アクトを通じてきました。
地区代表としてリーダーシップの難しさや

代表として貴重な体験をさせていただきまし
た。人前で話すなどできない私がなんとかで
きるようになりました。
地区では3年後に全国アクト研修会を伊香

保で行う予定で進めています。その節は恐縮
ですがご指導ご協力をお願いします。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 43名 ０名 54.40 ％


